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Аннотация. Статья посвящена проблеме становления и сохранения государственного русского языка. Автор раскрывает характерные свойства государственного языка как неотъемлемого признака государства, главнейшие аспекты существования и развития русского языка. В статье выделены проблемы и негативные тенденции, возникающие в процессе использования русского языка и пути их преодоления. Ставится вопрос о правильном пользовании языком путем сохранения и защиты русского государственного языка.
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Abstract. The article is devoted to the history of the state language. The author reveals the characteristic properties of the state language as an integral feature of the state, the main aspects of the existence and development of the Russian language. The article lists the problems and negative trends that arise in the process of using the Russian language and ways to overcome them. The question is raised about the correct use of the language, by preserving and protecting the Russian state language.
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Аннотация. Предметом данного исследования является организация эвакуации населения со всех оккупированных территорий на территорию Рязанской области в ходе наступления немецко-фашистских войск в первые месяцы войны. В статье делается акцент на трудности, с которыми столкнулись сотрудники эвакопунктов, работники на железной дороге и как оперативно принимались решения руководящими работниками Рязанской области по обеспечению беспрепятственного прохождения эвакоэшелонов, размещению эвакуированного населения и способов эвакуации.
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[bookmark: _Toc134633968]Evacuation of the population and the issue of the railway in the Ryazan region during the Great Patriotic War

Abstract. The subject of this study is the organization of evacuation of the population from all occupied territories to the territory of the Ryazan region during the offensive of the Nazi troops in the first months of the war. The main conclusions are the emphasis on the difficulties faced by the staff of evacuation centers, workers on the railway and how quickly decisions were made by the managers of the Ryazan region to ensure the unhindered passage of evacuation echelons, the placement of the evacuated population and methods of evacuation.
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Аннотация. В России принят новый закон, который призван регулировать таксомоторные перевозки пассажиров и багажа с сентября 2023 года. Автор проводит сравнительный анализ правовых норм принятого закона с ныне действующим, обращает внимание на усиление государственного регулирования рынка легкового такси. Исследуются нормы, регулирующие работу перевозчиков – физических лиц, являющихся плательщиками налога на профессиональный доход. Даётся характеристика правовым нормам, касающимся службы заказа такси, и делается акцент на законодательное регулирование ответственности этой службы. Рассматриваются установленные законом требования к перевозчикам и автомобилям, используемым в качестве такси.
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Abstract. A new law has been adopted in Russia, which is designed to regulate taxi transportation of passengers and luggage. It will start operating from September 2023. The author conducts some comparative analysis of the legal norms of the adopted law with the current one, draws attention to the strengthening of state regulation of the passenger taxi market. The norms regulating the work of carriers – individuals who are payers of professional income tax are investigated. The characteristic of the legal norms concerning the taxi ordering service is given and the emphasis is placed on the legislative regulation of the responsibility of this service. The requirements established by law for carriers and cars used as taxis are considered.
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Аннотация. Целью данной статьи являются рассмотрение специфики идентификации интеллектуального капитала высокотехнологичного бизнеса, а также анализ методов оценки интеллектуального капитала данного типа бизнеса. Актуальность данной темы состоит в том, что в данный момент для развития российской экономики необходимы высокотехнологичные отрасли, а значит, необходимо обладать инструментарием грамотной оценки основных активов компаний, которые функционируют в данной отрасли. В рамках данной работы рассмотрено понятие высокотехнологичных компаний и интеллектуального капитала, приведены примеры высокотехнологичного бизнеса и высокотехнологичных отраслей, а также проанализированы подходы и методы оценки интеллектуального капитала высокотехнологичных компаний. Обоснованное применение того или иного метода оценки поможет развивать высокотехнологичные компании, и, следовательно, приведет к повышению конкурентоспособности отечественной экономики.
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Abstract. The purpose of this article is to consider the specifics of identifying the intellectual capital of a high-tech business, as well as the analysis of methods for assessing the intellectual capital of this type of business. The relevance of this topic lies in the fact that at the moment high-tech industries are needed for the development of the Russian economy, which means that it is necessary to have the tools for a competent assessment of the main assets of companies that operate in this industry. Within the framework of this work, the concept of high-tech companies and intellectual capital is considered, examples of high-tech business and high-tech industries are given, as well as approaches and methods for assessing the intellectual capital of high-tech companies are analyzed. The reasonable application of one or another assessment method will help to develop high-tech companies, and, consequently, will lead to an increase in the competitiveness of the domestic economy.
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Аннотация. В настоящее время наблюдается тенденция информационной открытости различных аспектов жизни общества. Обеспечению взаимодействия и обратной связи между органами власти и общественностью способствует внедрение новых технологий управления. Наряду с фундаментальными способами коммуникации государства и граждан, под влиянием цифровизации стали развиваться и менее официальные способы обеспечения открытости данных бюджета – сайты, порталы, социальные сети. В статье рассмотрены основные цели составления Обзора открытости бюджетов и его значение в оценке прозрачности бюджетов стран. Приводится динамика индексов открытости бюджетных данных России. Рассматриваются аспекты, которые не охватывает Обзор открытости бюджетов, а также новые направления, открывающие возможности повышения уровня прозрачности бюджетов. Отмечена роль составления рейтинга субъектов России по уровню открытости бюджетных данных и инструментов, обеспечивающих наиболее полное и своевременное раскрытие информации о бюджете и деятельности государственных органов. 
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